

Veränderungen im Vorstand

Thomas Jänicke-Klingenberg hat seine Funktion Vorstand "Jugend" des PYC niedergelegt. Hartmut Papenthin, stellvertretender Vorsitzender, wird die Funktion bis zur nächsten Jahreshauptversammlung in Personalunion übernehmen. Der Vorstand dankt Thomas Jänicke-Klingenberg für seine konstruktive, ideenreiche, stressfreie und vor allem kollegiale Mitarbeit und hofft, dass dieser auch in Zukunft für auftretende Fragen beratend zur Verfügung steht.

Der Vorsitzende hat diese Entscheidung anlässlich des Ansegelns am 23.4.17 den anwesenden Mitgliedern bekannt gegeben.

Ansegeln mal nicht unter Segeln



Foto: Elke Diehl-Schmigalla

Beim Ansegeln wird gesegelt! Dieser Auffassung ist nichts hinzuzufügen außer der Erkenntnis, dass es eben manchmal anders kommt als gedacht. Die Wettervorhersage war ziemlich besch...*, was den Vorsitzenden nicht davon abhalten konnte, mit einigen verbalen Ausflügen den Anwesenden (Mitgliedern und Gästen) aktuelle Informationen zu "Gardasee, Gorch Fock, Ansegeln im BYC, Club-Jubiläen, politische Großwetterlage u.a.m." zu geben und ihnen dann eine havariefreie und grandiose Saison 2017 zu wünschen. Gesegelt wurde wirklich nicht, was nach den Reaktionen auf der vollen Terrasse offensichtlich für eine vernünftige Entscheidung gehalten wurde. Temperaturen kurz über dem Gefrierpunkt, Böen bis 7 Bft, Regen, Graupel ließen sich auf der Terrasse bei traditioneller Erbsensuppe besser ertragen als auf dem Wasser. Und der anlässlich der Flaggenzeremonie ausgeschenkte Glühwein wurde dann auch noch für die beiden Hard-Core-Segler reserviert, die es wissen wollten. Waren sie segeln?

* Das heißt übrigens "bescheiden"!

Wannsee-Pokal

Die Regatta-Segler ließen sich von dem Unbill des Wetters nicht abhalten und traten zum Wannsee-Pokal an. Allerdings starteten im 29er von 13 gemeldeten Booten nur zehn (erfolgreich hier Paul Pietzcker mit Linus von Oppen, BYC), im Finn von 14 nur acht (hier segelte der Pole Andrzej Romanowski auf den ersten Platz) und im Flying Dutchman kamen von 13 gemeldeten Schiffen nach vier Wettfahrten nur sechs in die Wertung (Rang 1 hier für Jan Lechler und Jens Salow vom Yachtclub Berlin-Grünau). Beim 420er – mit 26 Meldungen das größte Feld - konnten nur drei von vier Wettfahrten abgehalten werden. Hier setzte sich einmal mehr Daniel Göttlich vom VSaW mit Linus Klasen (PYC) mit drei ersten Plätzen souverän durch. Auch hier trat mancher nicht an oder kam dann nicht durchs Ziel. Man sieht: Es ging hart zur Sache. Alle Ergebnisse: siehe [manage2sail \(http://www.manage2sail.com/DE/event/a1b4ce15-3613-4d08-8588-21cb161031f5#!/results?classId=2ced386a-7efa-4e50-be27-795d127679f6\)](http://www.manage2sail.com/DE/event/a1b4ce15-3613-4d08-8588-21cb161031f5#!/results?classId=2ced386a-7efa-4e50-be27-795d127679f6)



Termine

1. Mittwochsregatta 2017: Mittwoch, 26.04.2017

Angrillen: Montag, 01.05.2017, ab 12.00 Uhr

Opti B / PYC: Sonnabend/Sonntag, 13./14.05.2017

Yardstick-Trophy (PYC/VSaW): Donnerstag, 25.05.2017

Wannsee-Woche (PYC/VSaW): Freitag bis Sonntag, 26.-28.05.2017

Bernhard Seidel, 24.04.2017